

Victoire-Daubié. Ils découvrent la grande distribution côté coulisses

Le télégramme le 25 janvier 2019



Les collégiens ont pu approcher les rouages de la grande distribution. (Photo Victoire-Daubié)

Jeudi, plusieurs collégiens de Victoire-Daubié ont été reçus par Claude Gouriou, sous-directeur de Carrefour Iroise Brest, pour découvrir les métiers de la grande distribution.

Il y a plus de dix ans maintenant, « Parcours avenir » a vu le jour sous le nom de « DP3 ». Cette option ouverte aux élèves de troisième permet, deux heures par semaine, de réfléchir à son orientation, tout en découvrant les métiers et le monde professionnel. Pour ce faire, une sortie mensuelle est programmée dans divers secteurs d'activité. Après l'artisanat local, le Samu (Service d'aide médicale urgente), le Cirfa (Centre d'information et de recrutement des forces armées), M. Gouriou s'est prêté, pour la seconde année consécutive, à la présentation du groupe Carrefour. Il leur a également expliqué le fonctionnement d'un hypermarché, avec le développement du drive. La rencontre a débouché sur un échange avec les élèves, qui ont bénéficié d'une visite privilégiée du magasin et des réserves, où Claude Gouriou leur a fait entrevoir les rouages du commerce et du marketing. Pour terminer l'après-midi, il les a encouragés à poursuivre leurs études et leur a donné des conseils, pour réussir un entretien de stage ou d'embauche.